

JIS.CO.ID

Bupati Muna Resmi Buka Turnamen Muna Timur Cup 2, Andri Sumarwan: Potensi SDA Muna Timur Ideal Dijadikan Kampus Lapangan FTK UHO

Husni - MUNA.JIS.CO.ID

Mar 1, 2022 - 16:11



MUNA - Turnamen sepak bola Muna timur cup 2 resmi dibuka oleh bapak Bupati

Muna LM. Rusman Emba, disambut dengan beberapa hiburan di lapangan Nusantara Maligano, Kecamatan Maligano, Kabupaten Muna, Provinsi Sulawesi tenggara, Senin (28/02/2022).

Kegiatan tersebut merupakan momentum silaturahmi oleh seluruh masyarakat Sulawesi tenggara (Sultra) terkhusus masyarakat di wilayah Muna timur.



Dalam sambutannya, Ketua Panitia Turnamen Muna timur Cup 2, Andri Sumarwan memaparkan tentang tujuan digagasnya Muna Timur Cup 2 oleh Mahasiswa dan Pemuda di wilayah Muna timur.

"Melalui event ini, panitia mendorong untuk mempromosikan potensi sumber daya alam wilayah Muna timur, agar bisa dijadikan sebagai laboratorium alam kampus lapangan Fakultas Teknologi Kebumian Universitas Haluoleo (UHO). Karena saat ini Fakultas Teknologi Kebumian UHO belum memiliki lokasi ideal untuk dijadikan sebagai kampus lapangan bagi mahasiswa untuk penelitian," papar Andri Sumarwan penuh semangat.

Menurutnya, di Wilayah Muna timur merupakan potensi yang ideal untuk dijadikan sebagai kampus lapangan Fakultas Teknologi Kebumian UHO. Sebab, Muna Timur merupakan wilayah yang sangat kompleks untuk dijadikan sebagai tempat penelitian mahasiswa Fakultas Teknologi Kebumian.



"Tidak ada Daerah di Sulawesi Tenggara yang objek-objek wisatanya terkumpul di tempat yang sama, kecuali di Muna timur. Untuk study perminyakan, ada rembesan minyak di Batukara, rembesan aspal ada di Maligano, sebaran nikel dan batu akik yang membawa mineralisasi emas di sungai-sungai kecamatan Maligano. Ada air terjun kalima-lima di Batukara sebagai tempat study geowisata serta Lida pasir ada di Bakealu, juga ada spot-spot mata air panas disepanjang sungai menuju Ereke untuk penelitian geologi panas bumi," tuturnya.

Dari potensi-potensi tersebut, Andri Sumarwan berharap kepada Pemerintah Daerah (Pemda) Kabupaten Muna agar terus mempromosikan potesi daerahnya dan bisa bekerjasama dengan pihak Universitas Haluoleo (UHO) untuk menempatkan kampus lapangan Fakultas Teknologi Kebumian di Wilayah Muna Timur.

"Objek-objek ini kami representasi kan melalui logo Muna timur cup 2 denga Lima warna dasar. Warna merah adalah warna tanah nikel, kuning adalah batu akik pembawa mineralisasi emas, warna hijau adalah batuan pembawa mineral nikel, warna biru adalah representasi geowisata air terjun dan kelautan serta warna hitam adalah representasi dari rembesan minyak dan aspal di bumi Muna timur. Semoga Pemda Muna bisa mempertimbangkan potensi ini dan bisa bekerjasama dengan pihak UHO," harap Andri.



Sementara itu, Bupati Muna LM. Rusman Emba dalam sambutannya menekankan kepada seluruh masyarakat baik dari pemain maupun suporter untuk terus menjunjung suportifitas dalam kegiatan persepakbolaan Muna timu cup 2.

"Tetap jaga suportifitas dalam pertandingan," tegas Rusman.

Ia menambahkan, dalam masa pandemi Covid masyarakat diminta agar tetap mematuhi protokol kesehatan terutama dalam program pemerintah yakni vaksinasi untuk terus digemakan di wilayah Muna timur.

"Terus kita maksimalkan program vaksinasi untuk kekebalan tubuh dan juga tetap jaga Prokes," tambahnya.

Diakhir kata, Bupati Muna menyinggung soal pemekaran Muna timur sebagai Daerah Otonomi Baru (DOB) yang tinggal menunggu memorandum. Mendengar pernyataan tersebut, spontan seluruh masyarakat Muna timur yang ada di lapangan sepak bola Nusantara Maligano menyambutnya dengan tepuk tangan yang meriah.

Untuk diketahui, kegiatan Turnamen Muna timur cup 2 yang merupakan gagasan Mahasiswa dan pemuda Muna timur ini sukses dan resmi dibuka oleh LM. Rusman Emba selaku orang nomor satu di bumi sowite. (Husni Muna)